

Cuba ganó quinta edición del Iberoamericano de tiro



Cuba se impuso en el V Campeonato Iberoamericano de tiro de fusil y pistola culminado en El Salvador, cuya jornada final repartió las medallas en las nuevas modalidades mixtas.

Pese a no obtener oros en el último día, la escuadra de 15 atletas de la mayor isla de las Antillas ya había asegurado el primer puesto desde la penúltima fecha al llegar a 11 títulos, uno menos que cuando ganó la segunda versión allí en el 2010.

Esta vez la cosecha total fue de 11-12-5 para dejar atrás a Guatemala (5-4-12), Portugal (3-2-1), El Salvador (3-1-3), Perú (2-1-1), Ecuador (1-1-2), Brasil (1-0-0), Chile (0-4-1), Puerto Rico (0-1-1), y Venezuela y Panamá que se fueron sin preseas.

La jornada del cierre fue exitosa para Guatemala al imponerse en pistola y rifle de aire 10 metros en categorías mixtas, según los reportes a **JIT** del árbitro de la competencia Oscar Martínez.

Por los fusileros la dupla chapina integrada por Tatiana Linares y José Valiente se impuso 5-4 en puntos de match a los cubanos Eglys de la Cruz y Alejandro Betancourt, quienes habían conseguido pase a la disputa de las medallas como primeros en la clasificación con 508.6 unidades.

Los igualmente cubanos Lisbet Hernández-Alexander Molerio se quedaron con el bronce gracias a marcador de 5-1 sobre los anfitriones Laura Parras-Arturo González.

Eglys fue la de mejores resultados por Cuba con tres oros y cuatro platas, para ratificarse como la fémina con más lauros en estas lides con siete títulos, cuatro segundos lugares y un tercero.

En el arma corta la pareja 1 guatemalteca Stefany Figueroa y José Castillo se impuso 5-2 a la también 1 local de Lilian Castro y Jorge Pimentel, en tanto por el bronce la segunda de Cuba integrada por Sheila González-Guillermo Pías se llevó el metal ante la principal antillana de Laina Pérez-Jorge Grau.

Pérez y Grau habían liderado las preliminares con total de 474 puntos, 237 cada uno, pero en la final lideraron los centroamericanos Figueroa y Castillo, solo accedidos como séptimos entre ocho dúos.

El certamen sirvió para los participantes de países de la región como preparación de cara al evento clasificatorio en la misma sede durante octubre próximo para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/133993-cuba-gano-quinta-edicion-del-iberoamericano-de-tiro>



Radio Habana Cuba